

Sahidin Said

by Unitri Press

Submission date: 22-Aug-2022 12:10AM (UTC-0400)

Submission ID: 1885300736

File name: SAHIDIN_SAID.docx (126.54K)

Word count: 1008

Character count: 7030

1
**PENGARUH KUALITAS PRODUK, KUALITAS PELAYANAN, KUALITAS
PENJUALAN DAN KUALITAS HARGA TERHADAP KEPUASAN MAHASISWA
DALAM PENGELOLAAN KANTIN UNIVERSITAS TRIBHUWANA
TUNGGADEWI MALANG**

SKRIPSI



Disusun Oleh:
SAHIDIN SAID
NIM: 2017120152

RINGKASAN

Puas atau tidaknya konsumen tergantung pentingnya faktor sesuai jumlah dari persaingan dengan banyaknya dimana UMKM diharuskan memiliki strategi yang terbilang khusus dengan tujuan bersaing dan bertahan dan juga berkembang. Puas atau tidaknya konsumen tergantung pentingnya faktor sesuai jumlah dari persaingan dengan banyaknya dimana UMKM diharuskan memiliki strategi yang terbilang khusus dengan tujuan bersaing dan bertahan dan juga berkembang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel kualitas produk, kualitas pelayanan dan kualitas penjualan dan kualitas harga berpengaruh signifikan terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang. Hasil uji f menunjukkan bahwa secara simultan variabel kualitas produk, kualitas pelayanan, kualitas penjualan dan kualitas harga memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.

Kata Kunci: Produk, Pelayanan, Penjualan, Harga, Kepuasan Mahasiswa

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Terdapat UMKM di Indonesia terbilang cukup besar bahwa keberadaan UMKM dinyatakan telah menarik pekerja dan telah melakukan kontribusi untuk negara sehingga menjadi salah satu cara mengurangi angka pengangguran. UMKM memiliki peran dalam kegiatan ekonomi negara dimana usaha yang terbilang kecil pada makanan dan juga minuman olahannya. Minuman dan juga makanan sebagai industri yang mempunyai perkembangan yang terbilang cepat di seluruh dunia, termasuk Indonesia terkhususnya kota Malang. Hingga saat ini pun usaha kecil yang dikembangkan sangat cepat dalam melakukan kerjasama dengan pemerintah yang nantinya dapat dipertahankan harganya dalam sistem pasar dan juga mampu memberikan peningkatan pelanggan dengan jumlah yang terbilang efektif (Prihatminingtyas, 2017; Mukoffi dan Soebagio, 2018).

Secara publik dapat dipercaya dan pada terkhususnya pada bidang dalam usaha mulai dari berusaha pada penyediaan persoalan jasa dan juga barang, dimana pelanggan kepuasannya sebagai patokan dari berhasil atau tidaknya pada usaha mikro kelas menengah. Kegiatan yang dilakukan guna memberikan kepuasan pada konsumen, UMKM dalam peningkatannya mulai dari keuntungan dan juga memperoleh pangsa pada pasar yang memiliki perkembangan dengan luasnya terjadi peningkatan. Puas atau tidaknya konsumen tergantung pentingnya faktor sesuai jumlah dari persaingan dengan banyaknya dimana UMKM diharuskan memiliki strategi yang terbilang khusus dengan tujuan bersaing dan bertahan dan juga berkembang. Dalam mengetahui dan juga menghadapi terkait yang diinginkan dan nantinya akan menjadi kebutuhan supaya konsumennya merasakan akan kepuasan. Adapun beberapa pengaruh dari faktor konsumen yang merasakan kepuasan yaitu pelayanan yang berkualitas dan produk yang berkualitas serta penjualan yang mempunyai kualitas serta harga yang berkualitas (Susanti, 2016; Kristina, 2020; Prihatminingtyas, 2015).

Kualitas dari yang namanya produk dapat dimaknai sebagai suatu penentu dari faktor puas atau tidaknya konsumen dikarenakan produk yang terbilang baik dapat menciptakan dan melakukan pertahanan serta konsumen dijadikan loyal. Pembelian produk akan dibeli oleh konsumen jika dirasa cocok sehingga kesesuaian produk sangat penting agar sesuai dengan keinginan konsumen dan juga yang telah menjadi kebutuhan konsumen dengan harapan produk menjadi berhasil dalam pemasarannya. Menurut Susanti (2013) pelayanan yang berkualitas

dijadikan ukuran terhadap tingkat pemberian pelayanan dan juga upaya akan penyesuaian dengan harapan konsumen. Kualitas dari pelayanan yang telah diberikan telah mempunyai kesesuaian yang direncanakan dan juga sesuai yang akan diinginkan maka konsumen akan merasa kepuasan karena dengan kebalikannya bahwa pelayanan yang berkualitas terbilang jauh akan dari harapan sehingga berdampak ada ketidakpuasan dan akan menjadi kecewa.

Kualitas penjualan dapat dilihat dari kegiatan yang berbentuk dimana adanya peningkatan produk yang dijual, kreativitas yang dibangun dijadikan sarana dan juga inovasi dalam budaya yang menjadi kelemahan dari usaha yang terbilang kecil untuk makanan dan juga minuman. Perkenalan produk mulai dari minuman dan juga makanan yang bertujuan melakukan peningkatan penjualan atau dengan kata lain omset penjualan agar meraih keuntungan disebut kegiatan promosi (Prihatminingtyas, 2015a).

Kualitas dari harga sebagai hal bauran dalam sistem pemasaran dengan pendapatan yang dihasilkan. Menurut Susanti (2016) perancangan dari produk lalu dilakukan pemasaran dalam hal ini yang melakukan adalah produsen dengan penentuan harga yang terbilang sesuai dengan tujuan meraih pendapatan yang terbilang besar. Disini pelaku usaha harus mempertimbangkan berbagai macam faktornya dengan menentukan kebijakan harga yang ditetapkan dikarenakan terkait harga dengan cara tidaklangsung dalam proses komunikasi produk yang terdapat di market.

Mahasiswa dalam lingkungan kampus tidak terlepas fasilitas akan kantin yang terdapat di universitas tribhuwana tunggadewi malang sebagai suatu usaha mikro kelas menengah hingga sekarang berkoordinasi dengan kunjungan pelanggan secara berturut-turut setiap tahunnya. Hasil penelitian Novitawati dkk (2019) dengan hasil penelitiannya yaitu kualitas dari pelayanan secara simultan dan juga terdapat pengaruh terhadap kepuasan pelanggan kantin universitas tribhuwana tunggadewi malang. Melalui penelitian tersebut konsumen yang merasa kepuasan melalui penambahan variabel penelitian sehingga dapat memberikan bentuk rekomendasi institusi terkait, dengan judul **pengaruh kualitas produk, kualitas pelayanan, kualitas penjualan dan kualitas harga terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin universitas tribhuwana tunggadewi malang.**

1.2 Rumusan Masalah

Rumusan masalahnya yaitu :

1. **Apakah** kualitas produk berpengaruh terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang?
2. **Apakah** kualitas pelayanan berpengaruh terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang?

3. Apakah kualitas penjualan berpengaruh terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang?
4. Apakah kualitas harga berpengaruh terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang?
5. Apakah kualitas produk, kualitas pelayanan, kualitas penjualan dan kualitas harga berpengaruh terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian yaitu:

1. Pengaruh kualitas produk terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.
2. Pengaruh kualitas pelayanan terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.
3. Pengaruh kualitas penjualan terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.
4. Pengaruh kualitas harga terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang
5. Pengaruh kualitas produk, kualitas pelayanan, kualitas penjualan dan kualitas harga terhadap kepuasan mahasiswa dalam pengelolaan kantin Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.

1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat penelitiannya yaitu :

1. Hasil penelitian yang didapatkan sebagai bentuk pemberian informasi dan juga mengembangkan ilmu pengetahuan yang nantinya dapat dijadikan sebagai landasan dalam mengatasi masalah produk yang dimulai dari kualitas produk dan pelayanan dan juga harga dengan tujuan memberikan rasa akan puas untuk pembeli.
2. Penelitian dengan hasil yang diperoleh dijadikan sumber informasi untuk penelitian berikutnya dan juga sebagai bentuk mengestafetkan ilmu pengetahuan dalam bidang akademik.

Sahidin Said

ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	ejournal.stiesia.ac.id Internet Source	4%
2	Aprih Santoso, Nunik Kusnilawati. "EVALUASI DETERMINAN KEPUASAN MAHASISWA", JMBI UNSRAT (Jurnal Ilmiah Manajemen Bisnis dan Inovasi Universitas Sam Ratulangi)., 2020 Publication	2%
3	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
4	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	2%
5	ati.staff.gunadarma.ac.id Internet Source	1%
6	moam.info Internet Source	1%
7	text-id.123dok.com Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude bibliography Off

Exclude matches Off

Sahidin Said

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

/0

GENERAL COMMENTS

Instructor

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
